

Cérémonie du souvenir du repli de Nemours et Mers El Kébir

Les Harkis se souviendront le 13 juin

En juin 1962, la Marine Nationale rapatriait un millier de personnes, Harkis de la Demi-Brigade de Fusiliers Marins (D.B.F.M.) et leurs familles. En septembre 1962, ils s'implantaient à Largentière. Grâce à l'action de l'Association Amicale de la D.B.F.M. - créée pour la circonstance - au soutien de la Marine, des autorités locales et de la population ardéchoise, ces Harkis, leurs enfants puis leurs petits enfants, se sont intégrés dans la société française. Le 13 juin, ce 53^e anniversaire du repli de Nemours et Mers El Kébir sera commémoré à Largentière, en présence du contre-amiral Olivier Coupry, comman-

dant la Force maritime des fusiliers marins et commandos, représentant le Chef d'état major de la Marine, qui présidera cette commémoration de 53 ans de fidélité et de solidarité entre Fusiliers marins et Harkis.

La cérémonie officielle se déroulera au pied de la haute stèle commémorative du repli en 1962 des Harkis de la D.B.F.M. sur Largentière, dévoilée en 2002 et érigée au square de la sous-préfecture à 11h.

Par ailleurs, l'association Secours de France décernera le prix Clara Lanzi à l'association des Harkis de Largentière le 17 juin prochain à Neuilly-sur-Seine.

L'association Secours de France, a été créée en août 1961 par Clara Lanzi pour venir en aide aux nombreuses victimes de l'issue dramatique des événements qui ont marqué la fin de l'Algérie française. Cette association, présidée à ce jour par Monsieur Jean-Marie Schmitz, remet tous les ans un prix Clara Lanzi à une personnalité ou une association qui a su défendre ces valeurs de fidélité à la France et de solidarité. Cette année ce prix a été attribué à l'ARHE. Il sera remis à son président, Mohamed Mouslim, à l'issue de l'assemblée générale de Secours de France qui se tiendra le mercredi 17 juin.